## ECONOMIST & JURIST



María González Villasevil

in

Redacción editorial E&J

## La formación universitaria de los presidentes del Gobierno español

https://youtu.be/ACb\_wYXEgc0

Desde que entró en vigor la Constitución Española en 1978, **ha habido siete presidentes del Gobierno en nuestro país.** El tiempo que ha estado cada uno en el cargo es muy variado, algunos han estado más de tres legislaturas, lo que no es tan diferente es <u>la especialización universitaria</u> en la que decidió formase cada uno.

Lo cierto es que, cinco de los siete presidentes que han gobernado en democracia en España se licenciaron en el grado de Derecho, por lo que se podría decir que la abogacía es la rama dominante entre las filas políticas de nuestro país.

1.

Adolfo Suárez González (1976-1981)

Comenzó estudiando **la carrera de Derecho por libre** en Salamanca y, pese a las dificultades, terminó licenciándose en ello. A los pocos años, por motivos familiares y de trabajo se trasladó de Ávila (de donde era originario) a la capital.

Una vez en Madrid se matriculo en el Colegio Mayor Francisco Franco con el objetivo de empezar a prepararse las oposiciones. Allí estaría rode ...



para una conversión completa a PDF